

I. Acosta
484 W. 43 St. 32F
NYC. NY. 10036

Nueva York. 5/24/80.-

No C.

Guillermo Novo Sampol
#80125-158
P.O. BOX 1000
LEAVENWORTH - KS66048

Estimado Guillermo:

Acaba de suceder un acto de telepatia. Anoche me di cuenta que hacia tiempo que no sabia directamente de ti, y me dije, tengo que escribirle a Guillermo, y hoy recibo tu carta con el recorte de periodico, que por cierto, no lo tenia, gracias. Guillermo, por lo que veo, tu te mantienes bien informado de los acontecimientos. Aprovecho la oportunidad, para comentar algunos de ellos contigo. Por ejemplo, lo de la embajada del Peru, mi opinion es, que el tirano se estaba dando cuenta que el pueblo se estaba levantando, entonces abrio la valvula en la embajada peruana, asi el pueblo, o parte del pueblo que posiblemente conspirarian, coordinada, o individualmente, viendo la oportunidad de salirse del infierno castrista, aprovecharon y se lanzaron hacia la embajada. Claro, tal vez Fidel no penso que la cosa iba a ser tan grande. Cuando se le da el fenomeno de los 10,800, astutamente, el hombrin piensa rapido y produce lo del Mariel, con exito de nuevo, volviendo a entretener a los mas dispuestos. Ya que el que se mete en una embajada, o se roba un bote, o se decide a abandonar aquello, es una persona que esta dispuesta a todo, el tirano lo sabe, y por eso ha jugado una vez mas, con los sentimientos de los cubanos, con el asuntico de la familia.

Ahora bien, yo creo que con los acontecimientos que estan sucediendo en Cuba, creo que nunca antes, habiamos tenido la oportunidad de provocar y producir una resistencia adentro de Cuba. Por ejemplo yo he hablado personalmente como con 40 refugiados de la embajada del Peru. He hecho mi propio censo. Todos me han contado acerca de los sabotajes que se han venido produciendo alla adentro. La ciudad de Santiago de Cuba, dicen que esta llena de letrero, que la gente han pintado en las paredes: "Santiago de Cuba, Ciudad heroica, ha llegado tu momento" "Basta ya" "Libertad-Libertad" "Abajo Fidel" etc. etc.

Tambien todos me han dicho, que por lo menos, el 80% del pueblo cubano es anti comunista, y de ese 80%, el 40% esta dispuesto a luchar por la libertad de Cuba.

Ahora mas que nunca la lucha te necesita. Ojala y los abogados estos puedan actuar mas rapido. Ya que ent estos momentos, por primera vez en todos estos anos, el mundo esta de nuestro lado, vaya, por lo menos la prensa.

He visto a algunos de los miembros del MNC, para serte sincero Guillermo, los muchachos te necesitan. Entre tu y yo, creo que estan un poco desorientados. Pero por lo menos se mantienen en la lucha, y eso vale mucho.

Yo estaba en Miami cuando pusieron el programa 60 Minutes. A todo el mundo que yo conozco, que vieron tu entrevista, les gusto mucho tu actitud inquebrantable. Sinembargo he escuchado algunas criticas sobre los comentario y las contestas de Armando.

Guillermo, te dire que se esta preparando el segundo congreso de intelectuales por la libertad de Cuba. Se llevara acabo del 28 al 31 de Agosto en la Universidad de Columbia. El proposito del mismo, es el tratar de involucrar a varias figuras de reputacion internacional, para que junto a los intelectuales exilados, denuncien la tirania de Fidel Castro. Las ponencias cubriran los siguientes temas: La Economia de Cuba y- el fracaso de la economia actual. Los escapados. Los Derechos Humanos. El Titerismo de Castro y su amo, la Union Sovietica. La persecucion de los intelectuales y artistas por los comunistas. Tambien habran paneles sobre: Artes plasticas, musica, cinematografia y sobre la Literatura disidente. El Congreso sera base para atacar directamente a la barbarica tirania Castro-comunista. Participaran liberales, como Heberto Padilla y conservadores, como Gaston Vaquero.

Aunque los intelectuales tienen la tendencia de ser demasiado academicos, uno de los requisitos principales para participar, es que todo lo que alli se diga, tendra que partir desde un punto de vista de militancia anti castrista. No sera una simple reunion de intelectualoides.

Como tu bien sabes, Guillermo, en la lucha todo es necesario, desde un avion, hasta un libro, desde un bazuquero, hasta un cornetista para que de el toque de "DEGUELLO".

Ahora estoy involucrado en un nuevo proyecto cinematografico, Quiero hacer una pelicula que se titula "GUANTANAMO" escrita por mi, y la quiero dirigir tambien. Estamos en la tarea de conseguir financiamientos. Se trata de un negro cubano que se fugo nadando con sus dosninos atados a la espalda, por la base de Guantanamo.

En cuanto tenga una sinopsis, te enviare una para que conozcas el tema mejor.

Bueno Guillermo, de mi familia, todos estan bien, gracias a Dios. De lo demas, pues, vamos a ver cuales son los proximos acontecimientos. Yo creo que se aproximan grandes sucesos tocante a la Libertad de nuestra Patria, los cuales beneficiaran mas tu caso...

Bueno viejo, me despido, antes quiero compartir contigo estos cortos pensamientos:

NO PUEDE ESPERARSE QUE LOS HOMBRES SEAN TRASLADADOS DEL DEPOSITISMO A LA LIBERTAD EN UN LECHO DE PLUMAS.-Thomas Jefferson.

LA GRANDEZA DE UN PUEBLO NO SE MIDE POR EL NUMERO DE SUS COMPONENTES, COMO NO SE MIDE POR SU ESTATURA LA GRANDEZA DE UN HOMBRE.-Victor Hugo.

A VECES LA NOCHE SE HACE MAS LARGA, PERO SIEMPRE HAY UN NUEVO AMANECER.-

Firmente,

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'J. V. ...', written in a cursive style.